

# PERS

## Koramil 0622-13/Jampang Kulon dan Persit 14 Sosialisasikan dan Aplikasikan Bios 44 yang Bikin Petani Bahagia di Jampang Kulon

Aa Ruslan Sutisna - [SULANYAH.PERS.CO.ID](http://SULANYAH.PERS.CO.ID)

Nov 16, 2022 - 12:42



*Koramil 0622-13/Jampang Kulon dan Persit 14 Sosialisasikan dan Aplikasikan Bios 44 yang Bikin Petani Bahagia di Jampang Kulon*

Sukabumi - Koramil 0622-13/Jampang Kulon beserta Persit 14 terus sosialisasikan aplikasi Pupuk Bios 44 di Teritorial Jampang Kulon yang meliputi 3 kecaatan, Kecatan Kalibunder, Kecamatan Cimanggu, Kecamatan Jampang Kulon, kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Selasa 15 November 2022.

Menurut Danramil Jampang Kulon, Kpt Armm Witono seluruh Anggota Koramil Jampangkulon dan serta Persit 14 melaksanakan sosialisasi aplikasi bios 44 bersama Kelompok Tani Mekarsari 1 Kampung Neglasari Desa Tanjung Kecamatan Jampang Kulon.



“Kebetulan untuk yang lahan Koramil Jampang Kulon, jagung udah usia 65 hari. Alhamdulillah luar biasa, kemudian dengan terobosan ini, ini adalah program dari Angkatan Darat khususnya Pangdam 3 Siliwangi untuk menunjang kelangkaan pupuk yang mungkin saat ini yang dirasakan oleh para petani. Serta solusi bagi para petani dengan BIOS 44 ini lebih efektif lebih efisien multifungsi elain untuk tanaman juga untuk ternak,” ungkap Kpt Arm Witono, Rabu 16 November 2022.

Masih kata Witono, Efektif lebih efisien multifungsi itu karena Bios 44 ini selain untuk tanaman juga untuk ternak ikan dan kambing, sapi dan lain sebagainya. Selain juga holtikultural juga untuk tanaman keras seperti kopi, sawit karet kemudian taman-taman yang lain yang bisa menunjang ekonomi petani ke depan semakin maju semakin sukses.

“Bios 44 bisa juga untuk ternak serta tanaman keras yang saya sebutkan tadi,” jelasnya.

Bahkan menurut prediksi Witono, diprediksi tahun depan adalah tahun krisis, resesi, sehingga kelangkaan pangan mungkin akan dirasakan dan kelangkaan pupuk juga akan dirasakan oleh para petani.



“Semoga kita tidak mengalami resesi dan kelangkaan pangan nanti,” harap Witono.

Kegiatan Koramil 0622-13/Jampang Kulon bersama seluruh jajaran serta Persit dan para petani berjalan lancar.

“Ini yang membuat petani bahagia, untuk lokasi yang baru rencana mau nanam padi dan ketimun kurang lebih luas lahan 1 hektar kelompok tani Mekarsari 1 kampung Neglasari Desa Tanjung Kecamatan Jampang Kulon,” ucapnya.